

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Hadiri Kegiatan Tablig Akbar, Bazar, Santunan Anak Yatim, dan Layanan Kesehatan dalam Rangka Peringatan Tahun Baru Islam 01 Muharram 1445 H

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 20, 2023 - 12:42



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Hadiri Kegiatan Tablig Akbar, Bazar, Santunan Anak Yatim, dan Layanan Kesehatan dalam Rangka Peringatan Tahun Baru Islam 01 Muharram 1445 H

Indramayu, - Aiptu Endang. A, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut hadir dalam rangkaian acara peringatan Tahun Baru Islam 01 Muharram 1445 H yang diselenggarakan oleh Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Masjid Madania Sindang, bertempat di Masjid Madania Jl. Singalodra Desa Sindang, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023) kemarin.

Dalam kegiatan tersebut diisi dengan tablig akbar, bazar atau pasar lapak, santunan anak yatim, dan layanan kesehatan bagi masyarakat.

Tablig akbar yang diadakan di Masjid Madania Sindang menjadi salah satu momen penting untuk menyemarakkan Tahun Baru Islam.

Acara ini dihadiri oleh berbagai kalangan masyarakat dari wilayah Sindang dan sekitarnya. Penceramah dari tokoh agama diundang untuk memberikan ceramah dan tausiyah dengan pesan-pesan penuh hikmah dan inspirasi bagi para jamaah.

Selain itu, dalam rangka memeriahkan peringatan Tahun Baru Islam, DKM Masjid Madania Sindang juga menggelar bazar/pasar lapak.

Bazar ini menyediakan berbagai produk dan makanan yang dijual oleh pedagang dan pengusaha lokal. Masyarakat pun berbondong-bondong datang untuk berbelanja dan berinteraksi dalam suasana kebersamaan.

Salah satu kegiatan yang paling istimewa dalam peringatan ini adalah santunan anak yatim. DKM Masjid Madania Sindang mengajak para dermawan dan jamaah untuk memberikan bantuan dan perhatian khusus kepada anak-anak yatim.

Santunan ini bertujuan untuk memberikan kebahagiaan dan mengurangi beban ekonomi bagi anak-anak yang kehilangan salah satu atau kedua orang tua.

Tidak hanya itu, dalam acara ini juga diselenggarakan layanan kesehatan gratis untuk masyarakat. Tim medis dari berbagai instansi kesehatan terlibat dalam memberikan pemeriksaan kesehatan, pengobatan ringan, serta penyuluhan tentang kesehatan kepada masyarakat. Layanan kesehatan ini mendapatkan respons positif dari masyarakat yang menyambutnya dengan antusias.

Aiptu Endang menyampaikan apresiasinya terhadap DKM Masjid Madania Sindang atas inisiatif dan kerja keras dalam menyelenggarakan acara peringatan Tahun Baru Islam yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Kegiatan seperti ini menjadi wadah positif untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga, serta meningkatkan kesadaran beragama dan kebersamaan dalam menjaga kamtibmas di wilayah Sindang," ujar Aiptu Endang. A.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah juga memberikan apresiasi dan dukungannya untuk acara peringatan Tahun Baru Islam tersebut.

"Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini adalah bentuk komitmen kami dalam mendukung kegiatan sosial yang membawa manfaat bagi masyarakat.

Semoga acara ini dapat terus menjadi tradisi yang berkelanjutan di wilayah Sindang," kata AKP Saefullah, Kamis (20/07/2023).

Dengan adanya kegiatan tablig akbar, bazar/pasar lapak, santunan anak yatim, dan layanan kesehatan dalam peringatan Tahun Baru Islam 01 Muharram 1445 H, diharapkan dapat mempererat persaudaraan antarwarga dan meningkatkan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sindang. Tutup AKP Saefullah.